

Amas Group integriert SchmidtBank (Schweiz) AG

Die Amas Group integriert die SchmidtBank (Schweiz) in die Amas Bank (Schweiz) AG.

Die Amas Bank (Schweiz) AG wurde 1978 in Genf als Finanzgesellschaft gegründet. Im Mai 1994 erteilte ihr die Schweizerische Bankenkommission die Lizenz als Bank, wodurch das Leistungsangebot für die stets wachsende internationale Kundschaft stark erweitert werden konnte. Mit dem Erwerb und der Integration der SchmidtBank (Schweiz) AG ist es dem Institut jetzt gelungen, weiter in den deutschsprachigen Markt zu expandieren. Bereits vor drei Jahren wurde mit dem Kauf einer in Luzern domizilierten Vermögensverwaltungsgesellschaft mit über 10'000 Kunden ein bedeutender Schritt in diese Richtung getan.

Die Kernaktivitäten der Amas Bank (Schweiz) AG sind die Anlageberatung und Vermögensverwaltung, überwiegend für private Anleger, das Family Office sowie das Investment Banking. Die Bank ist am Schweizer Finanzplatz in Genf, Zürich und Luzern vertreten und unterhält Repräsentanzen in London, Paris, New York und Monaco. Als 100%ige Tochtergesellschaft ist die Amas Trust (Mauritius) auf die Gründung und Verwaltung von Onshore- und Offshorestrukturen, ungeachtet des gewünschten Rechtsdomizils, spezialisiert. Gesamthaft beschäftigt die Amas Bank (Schweiz) AG in der Schweiz rund 70 Mitarbeiter.

Die Amas Bank (Schweiz) AG ist Teil der Hinduja-Gruppe, einem in 20 internationalen Geschäftszentren auf fünf Kontinenten tätigen Verbund ver-

schiedener Firmen mit über 25'000 Beschäftigten. Als solcher profitiert die Bank vom Renommee und dem weltweiten Beziehungsnetz der Gruppe und kann ihren Kunden nicht zuletzt auch Beratungs- und Managementdienstleistungen für Investitionen in Indien bieten.

Zur Hinduja-Gruppe gehören Unternehmen verschiedenster Branchen wie Automobil und Transport, Handel, Chemie, Pharma, Medien, Informationstechnologie, Telekommunikation und Energie (so z.B. Gulf Oil International). Darüber hinaus führt die Gruppe die Hinduja-Foundation, die in Europa, Indien und den USA wohltätige Projekte in den Bereichen Gesundheit, Erziehung, Sport, Sozialfürsorge, Kunst und Kultur fördert. ●

Amas Group Integrates SchmidtBank (Switzerland)

Amas Bank (Switzerland) Ltd. further expands into German-speaking Switzerland.

Amas Bank (Switzerland) Ltd. was founded as a financial services company in Geneva in 1978. In May 1994 it obtained the banking license from the Swiss Banking Commission and was thus able to expand its range of products and services for its fast growing international clientele. Three years ago it established a subsidiary in Lucerne by taking over a portfolio management company with more than 10,000 clients, thus expanding its business activities to the German-speaking part of Switzerland. The integration of SchmidtBank (Switzerland) in Zurich is another milestone in the bank's geographical expansion.

The bank's core activities are investment consulting and portfolio management, mostly for wealthy private individuals, family-office services and investment banking. Amas Bank (Switzerland) has offices in Geneva, Zurich and Lucerne as well as representative offices in London, Paris, New York and Monaco. As a wholly owned subsidiary, Amas Trust (Mauritius) specializes in the establishment and administration of onshore and offshore structures with various legal domiciles. All in all, Amas Bank (Switzerland) employs a staff of 70 in Switzerland.

Amas Bank (Switzerland) is part of the Indian Hinduja Group and thus benefits from the group's reputation and connections in India and worldwide. With more than 25,000 employees on five continents, Hinduja Group is active not only in financial services but in other areas as well, from automobiles, transport and trade to pharmaceuticals and chemicals to media and information technology to telecommunications and energy (e.g. Gulf Oil International). In addition, the group finances the Hinduja Foundation which supports charitable projects in Europe, India and the U.S. in the fields of health, education, sports, social welfare, art and culture.